

BANQUE : la Caisse d'épargne Languedoc-Roussillon lance une offre pour la filière viticole

Le groupe bancaire de La Caisse d'épargne Languedoc-Roussillon lance sa marque « Vitibanque » dédiée à la filière viticole avec plusieurs offres dont l'ouverture, en janvier, d'un centre d'affaires dédié à la filière viticole « avec la présence de deux experts, formés pour répondre aux attentes des exploitants viticoles et, plus largement, des nombreux acteurs qui vivent du vignoble régional » explique Nathalie Bulckaert-Grégoire, membre du Directoire de la Caisse d'Épargne LR, citée par actu.fr.

www.caisse-epargne.fr/languedoc-roussillon